

24Jam

Hadiri Musdes, Babinsa Karangdowo Dukung Program Pembangunan Desa

Budyanta - KLATEN.24JAM.CO.ID

Sep 28, 2022 - 12:53



Serda Sarwoko Babinsa Karangwungu Anggota Koramil 17 Karangdowo Kodim 0723/Klaten menghadiri Musdes Penyusunan dan penetapan Rencana Pemerintah Desa bertempat di Balai Desa Karangwungu Kec. Karangdowo Kab. Klaten

Kodim 0723/Klaten menghadiri Musdes Penyusunan dan penetapan Rencana Pemerintah Desa bertempat di Balai Desa Karangwungu Kec. Karangdowo Kab. Klaten. (27/09/2022)

Tampak hadir dalam kegiatan tersebut Camat Karangdowo Tomisila Aditama A.p.MM, Kades Karangwungu Sudarjo, Babinsa Karangwungu Serda Sarwoko, Bhabinkamtibmas Aiptu Rosi, Bidan Desa Karangwungu, Ketua RT dan RW se Desa Karangwungu dan Ibu-Ibu PKK.

Serda Sarwoko menuturkan bahwa kehadiran Babinsa Karangwungu merupakan tanggung jawab Babinsa Sebagai aparat teritorial apabila ada program kerja desa selalu mengikuti perkembangan dan menghadiri guna mendukung program program kerja desa.

“Kehadiran Babinsa di musdes Desa Karangwungu merupakan untuk menjalin sinergitas dan kekeluargaan dalam mengembangkan dan memajukan desa serta mendukung program-programnya,” tutur Babinsa Serda Sarwoko.

“Dalam acara musyawarah desa tersebut berjalan dengan baik usulan usulan dari RT dan RW yang merupakan prioritas pembangunan di masukan dalam penyusunan penetapan Rencana Pemerintah desa baik pembangunan Secara fisik dan non fisik,” Tambah Babinsa.

Kades Karangwungu Sudarjo dalam sambutannya mengatakan bahwa dalam musdes penetapan penyusunan rencana kerja tahun anggaran 2023 ini program yang harus dilaksanakan guna mensejahterakan masyarakat.

“Dalam pembangunan secara fisik maupun non fisik tahun kemarin yang belum terlaksana semoga tahun depan bisa terwujud dan terlaksana dengan baik,” ungkap Sudarjo.

Lanjut ungkapnya, Terima kasih kepada Bapak Babinsa, BPD, RT dan RW dan masyarakat yang sudah memberikan saran dan masukan guna mewujudkan pembangunan desa karangwungu yang lebih maju. (Red)